

English follows.

Bonjour,

Au nom de l'hon. Marie-Claude Bibeau, députée de Compton-Stanstead et ministre du Développement international et de la Francophonie, nous avons le plaisir de vous informer qu'il est actuellement possible de présenter une demande de subvention auprès du **fonds Expression de FAC** (Financement agricole Canada).

Ce programme offre du financement pour des projets qui contribuent à l'épanouissement des collectivités de langue officielle en **situation minoritaire** et qui aident les résidents à mettre en valeur la **diversité culturelle et linguistique** de la région.

Qui est admissible?

- [les organismes de bienfaisance enregistrés auprès de l'Agence du revenu du Canada;](#)
- les organismes à but non lucratif;
- les établissements d'enseignement publics.

Date limite pour soumettre une proposition : 31 décembre 2017.

Pour obtenir davantage d'information, consultez le [site Web](#) du programme.

N'hésitez pas à communiquer avec notre bureau pour de plus amples renseignements sur ce programme.

Cordialement,

Hello,

On behalf of the Hon. Marie-Claude Bibeau, Compton-Stanstead MP and Minister of International Development and La Francophonie, we are pleased to inform you that it is currently possible to submit an application to the FCC Expression Fund (Farm Credit Canada).

This program offers funding for projects that contribute to the vitality of official language minority communities and help residents express the cultural and linguistic diversity of their area.

Detailed guidelines for submitting an application are now available on the

Who can apply?

- [Charities registered with the Canada Revenue Agency](#)
- **Non-profit organizations**
- **Public schools**

Application deadline: December 31, 2017.

For more information, please visit the program's [Website](#).

Do not hesitate to contact our office for more information on this program.

Best regards,



Lucie Levasseur

Adjointe de circonscription-communication | Constituency Assistant-Communications

Hon. Marie-Claude Bibeau

Députée Compton-Stanstead M.P.

Ministre du Développement international et de la Francophonie

Minister of International Development and La Francophonie

marie-claude.bibeau.c1@parl.gc.ca

www.mcbibeau.liberal.ca

T. 819 347-2598

F. 819 347-3583

175 rue Queen, bureau 204, Sherbrooke (Québec) J1M 1K1 | [Plan](#) | [Map](#)

Suivez Marie-Claude Bibeau | Follow Marie-Claude Bibeau

[Facebook](#), [Twitter](#) & [Instagram](#)